

Semaine de l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier

Cultiver la justice comme symbole de l'équité et de l'amour



Une vue des responsables des Églises évangélique et catholique à l'ouverture de la Semaine de l'unité à Baraka-Mission.



Les fidèles des deux communautés chrétiennes étaient nombreux à ce culte.

Photo : SNN

Photo : SNN

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

C'est l'exhortation faite aux communautés chrétiennes catholique et protestante par Mgr Basile Mve Engone, archevêque de Libreville, lors du culte d'ouverture de la Semaine de l'unité des chrétiens célébré vendredi soir à la paroisse de Baraka-Mission.

LA grande pluie qui s'est abattue, vendredi en soirée, sur la capitale n'a pas

dissuadé les Chrétiens catholiques et protestants d'assister nombreux au culte d'ouverture de la Semaine de l'unité des chrétiens. Un culte célébré à la paroisse évangélique de Baraka-Mission de Libreville, en présence des deux responsables des dites obédiences religieuses : Mgr Basile Mve Engone, archevêque de Libreville, et le pasteur-président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), le révérend Augustin Bouegoune. Placée cette année sous le thème "Tu recherches la

justice rien que la justice", cette manifestation religieuse est, en soi, un moyen pour l'ensemble des communautés chrétiennes de taire leurs querelles de tout genre tendant à les diviser, pour voir comment demeurer un et indivisible, à l'image du seul vrai Dieu. D'où l'invite faite à eux de cultiver la justice comme gage de l'équité et de l'amour contenu dans le message délivré par Mgr Basile Mve Engone. En effet, le berger de l'Église catholique au

Gabon a appelé les uns et les autres à être des disciples de la justice. Car selon lui, pour faire « un travail œcuménique fécond, il faut considérer Christ comme la clé. » Autrement dit, les chrétiens vivent aujourd'hui dans un monde où l'injustice fait des ravages, aussi bien dans la société qu'au sein des églises. C'est pourquoi, aujourd'hui plus que par le passé, ces derniers doivent s'unir pour demander devant la Croix que cessent les divisions et que jaillisse la Justice.

Pour ce faire, les enfants de Dieu doivent s'appuyer sur l'amour de Dieu, la miséricorde et le pardon. Pour y arriver, il est surtout nécessaire de transcender les barrières érigées par le repli identitaire, pour être rempli d'amour. Ces propos pleins de sagesse ont reçu un écho favorable auprès de l'auditoire visiblement réceptif. Puisque avant de clore leur office, les Chrétiens se sont donnés la main en exécutant à l'unisson l'hymne à la

création. La principale innovation de cette célébration cette année, est que les activités relatives s'étendent jusqu'au 25 janvier 2018. Pour l'heure, tout le long de cette semaine, les communautés religieuses catholiques et protestantes vont échanger sur différentes thématiques liées aux questions de l'unité des Chrétiens. Cela, à travers des concerts religieux, des rencontres sportives et bien d'autres activités communes et fédératrices.

TOYOTA

Pour l'ÉCONOMIE du PAYS

STOP à l'INFORMEL

TOYOTA GABON
- FIABILITÉ - QUALITÉ
- GARANTIE - ADAPTÉ

I ♥ GABON

3 ANS GARANTIE
CU 100000 KM

TOYOTA GABON B.P. 31 - LIBREVILLE - Tél : (+241) 01 79 26 85 / 07 15 16 13 / 06 22 05 69
email : toyotagabon@groupesogafric.com - www.toyotagabon.com

NOUS CONSTRUISONS L'AVENIR. SOGAFRIC